



Protokoll
Sitzung der FS PSY

Termin: 17.06.2020, 17:00 Uhr

Ort: Cisco Webex Raum der Fachschaften

Sitzungsleitung: Hauke Lehna

Protokollantin: Tabea Borchardt

Anwesende gewählte Mitglieder: Hauke Lehna, Tabea Borchardt, Antonia Behne, Simon Zwick, Lea Henke, Luise Martin, Kristin Eppler, Malte Brink

Weitere anwesende Studierende: Leonie Heubaum, Friederike Laudage, Franziska Mauz, Jonas Krusch, Laura Schmidt, Isabel Enge, Laura Schmidt

Time-Keeperin: Lea Henke

TOP	Inhalt (+Ziel)	Zeit
1.	Eröffnung und Begrüßung	
1.1	Feststellung der Tagesordnung	1
1.2	Feststellung der Beschlussfähigkeit <ul style="list-style-type: none"> • Beschlussfähigkeit festgestellt. 	1
2.	Protokoll	
2.1.	Das Protokoll vom 03.06.2020 wird abgestimmt. <ul style="list-style-type: none"> • Dafür: 7 • Dagegen: 0 • Enthaltung: 0 Das Protokoll wurde angenommen.	1
3.	Anträge	
3.1.	Keine.	
4.	Veranstaltungen	
4.1.	AG Richtungsweiser <ul style="list-style-type: none"> • Die Arbeitsgruppe berichtet über mögliche weitere Veranstaltungen und das Honorar der Vortragenden wird diskutiert. • PT-Vortrag & allgemein zur PiA; dieses und nächstes Semester • Wenn sie Werbung für die DGP machen darf, 	10

	<p>würde ihr Vortrag uns nichts kosten.</p> <ul style="list-style-type: none"> ○ Positives Meinungsbild zu dieser Idee. ● Antonia leitet an die Gruppe die Frage weiter, wie groß der Werbeteil wäre. 	
4.2.	<p>AG Autobiographischer Alltagsbericht</p> <ul style="list-style-type: none"> ● Über die Veranstaltung am 12.6. wird berichtet ● Sehr positiv aufgenommen, Webex hatte eine Nähe zwischen Referentin und den Zuhörer:innen ● Bedenken, ob es für Referent:innen kritisch sein könnte, dass er/sie allein ist, während sie von emotional stark belastenden Erfahrungen berichtet ● Für die Zukunft: Triggerwarnungen einbauen, stärker auf Hinweis auf Daten- Und Persönlichkeitsschutz 	5
4.3.	<p>AG Mailfreundschaft</p> <ul style="list-style-type: none"> ● Bisher kein weiteres Vorgehen geplant. 	5
4.4.	<p>AG Dinner in Backschürze</p> <ul style="list-style-type: none"> ● Über die Veranstaltung am 13.6. wird berichtet und über den Umgang mit offline Veranstaltungen diskutiert. ● Wenig Interesse wurde gezeigt → besteht überhaupt noch Bedarf an Online-Angeboten, jetzt, wo die Corona-Lockerungen in Kraft treten? ● Format eignet sich vermutlich gar nicht als online-Version ● Online-Formate werden trotzdem weitergehalten 	15
4.5.	<p>AG Ersthütte</p> <ul style="list-style-type: none"> ● Über bisherige Planung wird berichtet ● Teilw. Gegenstimmen aus anderen Fachschaften, eine Ersthütte für alle Fachschaften veranstaltet werden sollen ● Alternative: Medis + Psycho-Gruppe ● FS PSY wünscht sich jedoch eine einheitliche Ersthütte für alle. ● Die nächste Ersthütte wird vermutlich (!) Ende des 1. Semesters stattfinden ● Plätze auf ~200 Personen limitiert 	5
4.6.	<p>AG BA-MA Forum</p> <ul style="list-style-type: none"> ● Bisher hat sich niemand gemeldet. Es wird darüber diskutiert, ob wir andere Personen anschreiben, die sich die Veranstaltung vorstellen könnten und ob sie sinnvoll für 	10

	<p>Psychologie Studierende ist</p> <ul style="list-style-type: none"> • Lea und Friederike übernehmen und setzen sich mit Magnus in Verbindung 	
5.	Berichte	
5.1.	<p>Bericht des Vorsitzes</p> <ul style="list-style-type: none"> • Der Vorsitz berichtet über das Tagesgeschäft der letzten Wochen. • Koordination der Kommunikation mit Herr Voltmer war erfolgreich • Fachschaftsfarbe: Ergebnis der Umfrage war 50/50 → Es wird eine Stichwahl geben 	5
5.2.	<p>Aktuelle Nutzung der Bibliothek</p> <ul style="list-style-type: none"> • Über die aktuelle Nutzung der Bibliothek wird diskutiert • Bibliothek ist eingeschränkt wieder eröffnet • Besonders im Hinblick auf die aktuelle Klausurenphase scheinen die Maßnahmen unverhältnismäßig • Gemeinsam mit dem AStA die Kanzlerin kontaktieren und nach dem aktuellen Stand und zukünftigen Planungen fragen bitten • Stimmungsbild: 10 dafür, 0 dagegen, 0 Enthaltungen 	5
5.3.	<p>Hochschulöffentliche Lehrproben</p> <ul style="list-style-type: none"> • Über das Versenden einer separaten Einladungsmail an die Studierendenschaft und das Vorgehen wird diskutiert. • Empfänger waren diesmal FS und nicht Uni-Mail. Friederike informiert sich näher, was es damit auf sich hat → Dürfen wir die Mail an den gesamten Univerteiler weiterleiten? 	2
5.3.	<p>Härtefallplatzregelungen</p> <ul style="list-style-type: none"> • Über die bisherigen Schritte der Fachschaft Psychologie wird diskutiert. • Es wurde Kontakt zu anderen Fachschaften aufgenommen • ANT hat vermutlich ein ähnliches Problem wie wir – Kontakt wird intensiviert • Im Juli weiterführende Auseinandersetzung mit der Problematik und Vorbereitung einer Stellungnahme 	5
5.4.	<p>AG Corona (Not-)fälle</p> <ul style="list-style-type: none"> • Über das Gespräch mit Frau Haller am 11.6. wird berichtet • Frau Haller berichtete über viele 	10

	<p>Ausnahmeregelungen und Möglichkeiten, wie man zu einem Praktikum kommen kann oder wie man fehlende Stunden "nachholen" kann</p> <ul style="list-style-type: none"> • Infos werden auf die Fachschaftsseite gestellt und mit den Studierenden geteilt 	
6.	Sonstiges	
6.1.	<p>Prüfungstermine</p> <ul style="list-style-type: none"> • Über die bisherigen Schritte wird gesprochen. • Es wird keine Änderungen der Prüfungstermine geben 	5
6.2.	<p>Fachschaftenumfrage</p> <ul style="list-style-type: none"> • Über den neuesten Entwurf der Fachschaftenumfrage wird diskutiert • Wurde gut angenommen 	10
6.3.	<p>Gästebeitrag</p> <ul style="list-style-type: none"> • Laura von der FS MuG: <ul style="list-style-type: none"> ○ Uniball Planung ○ MuG plant einen Uniball als klassischen Ball und möchte Erfahrungswerte austauschen, da wir Erfahrung wegen des Winterballs haben ○ Malte bleibt in Kontakt mit Laura 	3

Sitzungsende: 18:43 Uhr

<i>Anschließend: Mentoren-Treffen</i>		
---------------------------------------	--	--